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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Pagó el Congreso de Michoacán más de 20 mdp en laudos  
Más de 20 millones de pesos en laudos pagó el Congreso del Estado, tan solo durante el 
segundo año de la 75 Legislatura, afirmó la presidente de la Mesa Directiva, Julieta García. 
Todos los laudos que eran de riesgo porque ya estaban firmes, alrededor de 15, se pagaron, 
algunos por dos millones, otros de un millón y un caso grande de nueve millones de pesos 
a un bufete jurídico, indicó. Aceptó que ese caso grande fue por un laudo si no por un juicio 
sumario civil que perdió el Congreso del Estado, derivado de la negativa a pagar los 
servicios prestados para el timbrado de la nómina y que era por un monto de más de 17 
millones de pesos, pero que se logró negociar.  
 
En Tierra Caliente, parálisis económica, desplazados y miedo 
La situación de inseguridad que priva en Tierra Caliente, ha generado un escenario de 
parálisis económica, desplazamiento forzado y miedo. Ese es el panorama expuesto por la 
diputada por Apatzingán Fanny Arreola Pichardo. El contexto de turbulencia en la región ha 
impactado en la permanencia de alumnos en las escuelas, en donde la legisladora reconoce 
la existencia de deserción producto de la situación, incluso estima que en el pasado ciclo 
escolar 500 alumnos abandonaron sus estudios tanto en las zonas rurales como urbanas.  
 
Urge A Morelian@s Atender Rezagos En Seguridad Y Desarrollo: Diputada Andrea 
Villanueva 
Con la convicción de que son las personas organizadas quienes puedan liderar los cambios 
verdaderos que necesita nuestra ciudad, nuestro estado y nuestro país, la diputada del 
Distrito 11, Andrea Villanueva Cano, se comprometió a seguir llevando ante la máxima 
tribuna del Congreso local las demandas más sentidas de los morelianos. Lo anterior, en el 
marco del Segundo Informe de Actividades Legislativas que lleva a cabo la representante 
popular en las calles del Distrito 11, para conocer de viva voz de los vecinos, las realidades 
que viven y cómo juntos pueden resolver las necesidades de sus familias y de sus colonias. 
En este sentido, Villanueva Cano insistió en la prioridad de atender los rezagos en materia 
de seguridad, desarrollo económico y oportunidades de trabajo, pues son éstas las 
demandas más recurrentes de los morelianos, aspectos prioritarios para acceder a una 
buena calidad de vida. 
 
Presidenta de Congreso sostiene que notificaciones a exauditor se dieron en tiempo 
La presidenta del Congreso del Estado, Julieta García Zepeda sostiene que las 
notificaciones al exauditor Miguel Ángel Aguirre Abellaneda para el juicio político que se le 
realizó, se giraron en tiempo y forma. Lo anterior frente a los requerimientos realizados por 
la coordinadora parlamentaria del PRD, Julieta Gallardo Mora, para tener copia de la 
notificación que se le hizo a Aguirre Abellaneda para la sesión del pasado viernes en que 
fue inhabilitado. Durante la sesión la perredista solicitó copia del documento, pero le fue 
turnada una notificación del 22 de mayo, cuando la solicitud del juicio apenas se había 
presentado. La presidenta de la Mesa instruyó que el documento se le entregara a Gallardo, 
lo que no ha ocurrido hasta el momento. 
 
Que los aspirantes a 2024 no coman ansias: Dip. Luz García 

https://www.facebook.com/fannyarreolaoficial1/
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No hay que descuidar nuestra responsabilidad como funcionarios públicos y el compromiso 
que hicimos con los michoacanos, fue el llamado de la diputada del Partido Encuentro 
Solidario Michoacán (PES), Luz García, tras el arranque oficial del Proceso Electoral 2023-
2024. ”Ya hemos visto a muchos funcionarios en campaña, basta con ver lo que pase a 
nivel nacional. Nos debemos apegar a la legalidad, respetar tiempos y formas. Primero 
nuestro compromiso con los michoacanos; ya habrá tiempo para pensar en otras cosas”, 
comentó la coordinadora del Grupo Parlamentario del PES. De igual forma, la diputada del 
partido morado, hizo un llamado a las autoridades para que estén muy atentas al 
comportamiento de los involucrados en el proceso y que todo vaya conforme a lo dictado 
por la autoridad, que sea un proceso transparente y seguro para la ciudadanía. 
 
Boletines: 
 
75 Legislatura abonará a un proceso electoral limpio y transparente 
 
Ley de Desaparición Forzada será una realidad en Michoacán: Brenda Fraga 
 
Beneficia Mayela Salas a cientos de familias con Canastas Verdes  
 
Ley en Materia de Desaparición Forzada de Personas se votará en el Tercer Año 
Legislativo del Congreso de Michoacán 
 
Resalta Hernández Peña importancia de mantener la integridad y confianza en las 
instituciones democráticas 
 
Juan Carlos Barragán visita escuelas y entrega apoyos en la tenencia de San Nicolás 
Obispo 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Morena quiere un proceso limpio y en paz, remarca Juan Pablo Celis 
Morena quiere elecciones limpias y en paz “y haremos todo lo que esté en nuestras manos”, 
remarcó Juan Pablo Celis Silva, dirigente estatal del partido, quien anunció que habrán de 
participar como partido en cualquier mesa que sean llamados con esa finalidad. Frente al 
proceso electoral 2023-2024 que inició este martes, el líder partidario se dijo entusiasmado 
por el proceso y que en el estado “nos estamos organizando”. 
 
En inicio del proceso electoral, PAN y PRD critican campañas anticipadas de 
funcionarios públicos 
Hoy dio inicio el proceso electoral en Michoacán y el Instituto Electoral de Michoacán realizó 
una Sesión Especial para dar apertura a este proceso. En la sesión se le dio la palabra a 
todos los representantes de partido, de entre los cuales destacaron los representantes de 
los partidos del PAN y del PRD, pues demandaron al Gobierno del Estado que se detengan 
los acto anticipados de campaña y el uso de recursos públicos en favor del posicionamiento 
de funcionarios. 
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Crisis de inseguridad del limón, no pone en entredicho el proceso electoral: INE 
El vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral en Michoacán, David Alejandro Delgado 
Arroyo, aseguró que la crisis de inseguiridad del limón en Tierra Caliente no pone en 
entredicho el inicio del periodo electoral. «Yo no sostendría ninguna situación problemática, 
la experiencia apunta a que estas zonas un día presentan un problema y al otro día todo 
vuelve a la normalidad, son situaciones que se ven por etapas, yo no veo un riesgo 
evidente», dijo.  
 
PRD se “blindará” para no tener candidatos ligados a delincuencia: Octavio Ocampo 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, en voz de su dirigente 
estatal, Octavio Ocampo Córdova, consideró que este proceso electoral que inició este 
martes, y que concluirá luego de la jornada electoral del siguiente año, será un proceso 
violento. Fue cuestionado sobre donde contenderían y dónde no por motivos de seguridad 
y violencia, a lo que refirió que esto todavía no se puede saber, aunque señaló que 
actualmente hay municipios donde ni siquiera han podido instalar comités municipales por 
temas de inseguridad.  
 
Ofrece IEM imparcialidad en inicio de proceso electoral 2023-2024  
A las 11:25 de este martes inició formalmente el proceso electoral ordinario concurrente 
2023-2024, donde la autoridad electoral comprometió imparcialidad. En sesión especial, el 
presidente del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado 
Gómez, hizo la declaratoria protocolaria de inicio. Ante representantes de los tres poderes 
constitucionales y de la sociedad civil, destacó la relevancia del arranque formal, como 
signo de inicio de la contienda por el poder público, para garantizar la democracia.  
 
Ahora sigue disputa PRI-PAN-PRD por candidaturas 2024 en Michoacán  
Concluida la disputa por la candidatura presidencial para 2024, que quedó en manos de 
Xóchitl Gálvez, las dirigencias de PRI, PAN y PRD en Michoacán ahora van a la disputa de 
candidaturas a alcaldías y diputaciones locales. Y es que, este martes inicia el proceso 
electoral en Michoacán, con lo que corren los plazos legales para que los partidos focalicen 
la reorganización interna y externa en decidir alianzas políticas, coaliciones, candidaturas 
comunes y con qué partidos y agrupaciones políticas contenderán.  
 
No tengo interés por participar en proceso electoral del 2024: Torres Piña 
El titular de la Secretaría de Gobierno (SEGOB) de Michoacán, Carlos Torres Piña, afirmó 
que hasta el momento no tiene interés en ser partícipe del proceso electoral del 2024, por 
lo que continuará al frente de la SEGOB hasta que el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla 
así lo decida. Al ser cuestionado por los medios de comunicación al respecto de sus 
aspiraciones para algún cargo de representación popular, Torres Piña reiteró que su 
prioridad son los encargos al frente de la SEGOB.  
 
PRD avizora que se quedará sin candidatos en algunos municipios 
Tras adelantar que por cuestiones de seguridad se podría dejar de proponer candidatos en 
municipios de Tierra Caliente, el líder estatal del PRD, Octavio Ocampo Córdova, estimó 
que al menos una treintena de municipios son focos rojos para esta fuerza política, mismos 
que están ubicados en esta región. En estos municipios además de no tener candidato, 
dijo, también no se han instalado comités municipales a causa de la inseguridad.  
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En Michoacán la democracia está en riesgo, por crisis de inseguridad: PRI 
El dirigente del PRI en Michoacán, Guillermo «Memo» Valencia Reyes, aseguró debido a 
la crisis de inseguridad que atraviesa el Estado de Michoacán y al miedo que causa la 
violencia, está en riesgo el proceso electoral que hoy inicia y la misma democracia estatal. 
«No pueden hacer como que nada está pasando, hay que exigir al gobierno garantías para 
vivir en plenitud nuestra democracia, la democracia en México y en Michoacán está en 
riesgo, el Instituto Electoral debe ser el más interesado en que se blinde el proceso 
electoral», dijo. 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Nos apegaremos a las reglas que marquen IEM e INE: gobernador 
Ante el inicio del proceso electoral a nivel estatal y en los próximos días del federal, el 
gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, sostuvo que se apegarán a las reglas que 
marque el Instituto Nacional Electoral (INE) y del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) en 
cuanto al blindaje de los programas. Y se pueda llevar el proceso de manera armoniosa. 
En conferencia de prensa, el mandatario estatal reiteró que en el caso de Michoacán está 
con semáforo verde para la organización de la elección de 2024, en el que a nivel federal 
se votará para renovar la presidencia, diputaciones, senadores, y en lo local presidentes 
municipales y legisladores locales.  
 
Nuevo Hospital Regional del IMSS en Uruapan triplicará capacidad de atención: 
Bedolla 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla anunció que, con la creación del nuevo Hospital 
Regional del IMSS en el municipio de Uruapan, se triplicará su capacidad de atención y se 
beneficiarán a 190 mil derechohabientes de 10 municipios de la región. “El hospital actual 
del IMSS en Uruapan es de 40 camas, pero con la construcción de nuevo vamos a triplicar 
la capacidad hospitalaria que había estado en abandono total, es una lástima, pero así era, 
eso lo vamos a cambiar”, señaló.  
 
Bedolla: Tras Balacera En Antro Urge Que Centros Nocturnos Contraten Policía 
Auxiliar 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, recomendó esta mañana, durante 
rueda de prensa, que todos los negocios con giro “Negro” o “Rojo” deberían contratar con 
los servicios de la Policía auxiliar para obtener una mayor seguridad. “Nosotros hemos 
hecho modificaciones de ley, para que ciertos giros, sobre todo los giros negros o rojos, 
depende del reglamento, si deberían de ver y lo establece ya, que estos giros deben 
contratar los servicios de policía auxiliar, pero no lo han hecho, yo los invito y los convoco 
a que se acerquen, yo les daré instrucciones de atenderlos”, aseveró el mandatario estatal 
durante rueda de prensa. 
 
Plena confianza para la inversión en LC: Embajador de Países Bajos 
El embajador de los Países Bajos en México, Wilfred Mohr, externó confianza en el Puerto 
de Lázaro Cárdenas para incrementar la inversión, operación y desarrollo de empresas 
frente al nearshoring y el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Lo 
anterior al sostener un encuentro con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, quien destacó 
que alrededor del 50 por ciento de la inversión extranjera en Michoacán proviene de 
empresas europeas instaladas en varias regiones del estado y coincidió en que se ha 
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recuperado la confianza del sector al mantenerse liberadas las vías de comunicación 
terrestre y el combate a la extorsión por oficio.  
 
Gobernador visitará Apatzingán a 3 semanas de que se suspendió el corte del limón 
A más de 3 semanas de que se suspendió el corte del limón en Apatzingán por la extorsión 
de que son víctimas los productores, el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña informó 
que este miércoles el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se trasladará al municipio en 
conflicto, junto con autoridades federales y estatales en la materia. Sin entrar en detalles, 
explicó que en evento público se reunirán con productores del cítrico y harán un anuncio, 
con el que buscan se reanuden las actividades productivas en el municipio.  
 
Plan Morelos va por cambios sociales y políticos profundos: Torres Piña 
El Plan Morelos, propuesto por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, responderá a los 
diversos dilemas y exigencias en el orden jurídico, social, ambiental, humano, educativo, 
de seguridad y en la cultura de la paz, afirmó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. 
Esto significa, dijo, una serie de profundos cambios en materia social y política, apegados 
a los principios de la Cuarta Transformación para avanzar hacia la Cuarta República, ya 
que el Plan Morelos plantea, por ejemplo, la construcción de un Estado socialmente 
ampliado, pluricultural y ambientalmente responsable. 
 
Conoce las sedes de las mesas receptoras de propuestas para el Plan Morelos 
El Gobierno de Michoacán, a través de la Secretaría del Bienestar (Sedebi), informa que 
del 6 al 9 de septiembre las jornadas cívicas de participación ciudadana que permitirán la 
construcción del Plan Morelos visitarán 10 municipios del estado. La titular de la 
dependencia, Giulianna Bugarini Torres, detalló que el miércoles 5 estarán en las plazas 
públicas de Zitácuaro, Hidalgo y Maravatío; el jueves 6 en Lázaro Cárdenas y Apatzingán; 
el viernes 8 en Los Reyes, Uruapan y Pátzcuaro; y el sábado 9 en Zacapu y Puruándiro.  
 
No dejaremos el camino libre a la delincuencia en Morelia, responde Bedolla a 
Alfonso Martínez 
Luego de que el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar y su 
comisionado de seguridad, Alejandro González Cussi emitieron críticas contra la Guardia 
Civil, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla dijo que no caerá en 
confrontaciones y su gobierno se dedicará a trabajar por la seguridad en Morelia. Al ser 
cuestionado en conferencia de prensa sobre los señalamientos de Alfonso Martínez 
respecto a que han presentado denuncias contra la Guardia Civil, el gobernador puso como 
ejemplo que en otros municipios también se solicita de manera sospechosa que sea retirada 
la Guardia Civil, por lo que sentenció, no se dejará paso libre a la delincuencia.  
 
Confirma Ramírez Bedolla a Julión para verbena del 15 de septiembre  
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla confirmó que para este 15 de 
septiembre, en el marco del Grito de Independencia, estará presentándose Julión Álvarez 
en la avenida Madero del centro de Morelia. En conferencia de prensa y al ser cuestionado 
al respecto, el mandatario manifestó que el concierto será cien por ciento gratuito, por lo 
que las michoacanas y michoacanos que gusten acudir solamente deberán de ir al centro 
histórico de Morelia este próximo viernes 15 de septiembre.   
 
Regresa el Encuentro de Cocineras Tradicionales a Michoacán 
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El tan esperado Encuentro de Cocineras Tradicionales regresará a Michoacán, luego de 
años de no realizarse por distintas razones. Será en los próximos meses cuando se 
concrete uno de los eventos gastronómicos más reconocidos de la entidad. A decir del 
titular de la Secretaría de Turismo del estado, Roberto Monroy García, en breve se dará a 
conocer la información completa, ya que se ha guardado hasta tener las fechas y lugares 
sede completamente asegurados. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

De baja por irregularidades, 73 policías municipales de Morelia 
El comisionado municipal de Seguridad, Alejandro González Cussi, aseveró que en lo que 
va del trienio 2021 a 2024, se ha dado de baja de la Policía de Morelia a 73 elementos. 
Esto, debido a que los policías municipales que han sido separados de sus cargos han 
incumplido con los requisitos para permanecer en la corporación, como incurrir en actos de 
agresión o abuso en contra de ciudadanos o bien, han aceptado o recibido sobornos, 
incluso por reducidas cantidades económicas. González Cussi expresó que aún una 
“mordida” por 50 o 100 pesos que reciba o pida un elemento de la Policía de Morelia es 
suficiente para motivar su separación definitiva de la institución.  
 
SEFECO y universidad Ágora firman convenio en favor de la educación de los 
morelianos 
Para lograr fortalecer la educación de los morelianos, esta mañana la Secretaría de 
Fomento Económico (SEFECO), realizó la firma de convenio de colaboración con la 
Universidad Ágora Hispanoamericana, el cual. Durante la firma de convenio, la titular de 
SEFECO, María Guadalupe Herrera Calderón expresó que por parte de la dependencia 
municipal se buscará que los ciudadanos que busquen ingresar a la institución educativa 
podrán disfrutar de beneficios como descuentos y flexibilidad de horarios de la universidad, 
con la seguridad de que se dará un seguimiento puntual de su crecimiento académico. 
 
Aún no se han retirado los juegos mecánicos del bosque Cuauhtémoc: Benítez Silva 
El secretario del Ayuntamiento, Yankel Benítez Silva dio a conocer que los juegos que se 
encuentran ubicados en el bosque Cuauhtémoc aún no se han retirado de la zona y hasta 
el momento, no se tiene conocimiento de cuándo ocurrirá el cambio. Indicó que algunos 
juegos, ya han sido removidos de la zona, sin embargo, aseveró que el gusano, la rueda 
de la fortuna, así como el carrusel que tienen grandes dimensiones, aún se encuentran 
dentro del parque, sin que se tenga una fecha exacta sobre cuándo podrían ser cambiados 
al espacio que ofrece el municipio.  
 
Clínica veterinaria municipal en Morelia abriría sus puertas en noviembre 
La asignación de recursos adicionales para el equipamiento de la clínica veterinaria 
municipal en Morelia, aún está pendiente. La regidora Minerva Bautista Gómez refirió que 
si bien en la primera fase de la edificación de la clínica veterinaria municipal se produjo un 
avance que calificó como rápido, la existencia de “otras prioridades” para la administración 
local y la falta de los recursos que corresponderían a Morelia este año, desde el Fondo de 
Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales 
(Faeispum), contribuyeron a alentar las obras. pero el recurso ya se solventó y el proyecto 
se ha reanudado”. 

https://sectur.michoacan.gob.mx/
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INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Resuelve SEE conflictos en escuelas de Morelia  
Este ciclo escolar inicia con el pie derecho en Michoacán, ya que además del compromiso 
que han refrendado las y los maestros en las aulas, también se ha visto la disposición para 
la resolución de conflictos como en la Secundaria Federal No. 1, y en la Escuela Primaria 
Fray Alonso de la Veracruz, informó la Secretaría de Educación del Estado (SEE). En 
beneficio de mil 600 alumnos, los conflictos internos en ambas escuelas de nivel básico han 
sido resueltos tras la intervención de la autoridad educativa estatal y la voluntad de 
docentes, padres de familia y directivos que han participado en la resolución de las 
problemáticas internas.   
 
SEE abre convocatoria para que docentes estudien posgrado 
La Secretaría de Educación del Estado (SEE) invita a las y los docentes a participar en el 
proceso para obtener una Beca Comisión, ciclo escolar 2023-2024, con el objetivo de 
incentivar los estudios de posgrados entre maestras y maestros michoacanos. Entre los 
requisitos que deberán cumplir está ostentar el grado académico previo a los estudios que 
quieran realizar; contar con nombramiento definitivo o interino ilimitado en plaza sin titular; 
antigüedad mínima de tres años ininterrumpidos previos a la solicitud y haberlos ejercido 
en la misma entidad federativa; entre otros.  
 
UMSNH y Sí Financia firman convenio para evaluar impacto del programa Fuerza 
Mujer 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMNSH) y el Sistema Integral de 
Financiamiento para el Desarrollo de Michoacán (Sí Financia) signaron convenio de 
colaboración, a través del cual se evaluará el impacto del programa Fuerza Mujer. Con la 
representación de la rectora, Yarabí Ávila González, el abogado general, Raúl Carrera 
Castillo, firmó el acuerdo con la directora de Sí Financia, Areli Gallegos Ibarra. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Toma de la SSM, sin sustento: Trabajadores 
Luego de que las instalaciones de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) fuera tomada 
por integrantes del Sindicato Único de Trabajadores del Organismo Público Descentralizado 
de los Servicios de Salud de Michoacán (SUTOPDSSM), trabajadores al interior de la 
dependencia aseguraron que la queja no tiene sustento. Los empleados al interior de la 
dependencia señalaron que, si bien existe un laudo que ganaron en el 2014, el requisito 
indispensable para su firma es que el sindicato presente una carta de representatividad que 
a los 18 sindicatos y a los 15 mil trabajares, situación que no han hecho, y por ello no se 
avanza.  
 
Paramédicos de Michoacán participan en Rally Nacional Prehospitalario 
Paramédicos del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), de la Secretaría de 
Salud de Michoacán (SSM), representan a la entidad en el primer Rally Nacional 
Prehospitalario, a desarrollarse este martes 5 de septiembre en el Estado de México. Lo 
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anterior, con el propósito de intercambiar conocimientos y experiencias con los diferentes 
servicios de atención médica de urgencias del país e integrar una estrecha relación entre 
la comunidad prehospitalaria interinstitucional. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Elementos de la Guardia Civil roban y atropellan a un joven en el Centro de Morelia 
Un grupo de elementos de la Guardia Civil robaron y atropellaron a un joven en el centro 
histórico de Morelia, lo cual fue captado por una cámara de seguridad. Los uniformados 
acercan al joven a la patrulla y después se suben y la unidad comienza a avanzar, 
nuevamente en sentido contrario, mientras una de las puertas trasera permanece abierta, 
entonces se observa cómo la patrulla pasa por encima del muchacho, quien queda tirado 
sobre la calle, mientras los policías se van.  
 
Separan del cargo a director del penal de La Piedad por fuga de internos  
El director del Centro Penitenciario de La Piedad, Edgardo Pérez Zamora, fue separado del 
cargo en tanto se realizan las investigaciones por la fuga de tres internos, afirmó el 
secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. El funcionario estatal declaró que todas las 
áreas de seguridad están en alerta, Guardia Civil, Guardia Nacional, Sedena y Marina, así 
como los gobiernos de Guanajuato y Jalisco, a los que se solicitó apoyo para la emisión de 
los respectivos boletines. 
 
Refuerza Michoacán seguridad con 900 elementos del Ejército Mexicano 
En el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de Cero 
Impunidad del gobierno federal, llegan al Estado de Michoacán 900 elementos del Ejército 
Mexicano, quienes llevan por objetivo fortalecer las operaciones de seguridad que mantiene 
el Ejército Mexicano y la Guardia Nacional en la Entidad. Referido efectivo actuará en 
coordinación con las autoridades de los tres órdenes de gobierno, a fin de localizar a los 
responsables de los generadores de violencia, implementado acciones contundentes, para 
impedir delitos y disuadir las conductas que ponen en riesgo a la sociedad.  
 
Advierte FGE de rasgos específicos en feminicidas  
La experiencia de un Ministerio Público litigante en feminicidios advierte que existen rasgos 
específicos de los asesinos de mujeres: son cautelosos como un cazador, preparan el 
contexto y hasta llegan a anunciar su decisión, acabar con la vida de la mujer. Guillermo 
Antonio Macías García, Ministerio Público litigante especializado en feminicidio, fue el 
primero en la Fiscalía General del Estado en obtener una sentencia máxima condenatoria 
contra un responsable de feminicidio, en el año 2019, antes de reforma.  
 
Más de mil 600 elementos desplegados para las Fiestas Patrias, en Morelia: SSP 
Las secretarías de Seguridad Pública (SSP), y de la Defensa Nacional (Sedena), en 
conjunto con la Fiscalía General del Estado (FGE), la Policía Auxiliar y la Policía Morelia; 
desplegarán un dispositivo de seguridad para las Fiestas Patrias en la capital michoacana, 
con un estado de fuerza de más de mil 600 elementos a fin de garantizar el orden público. 
Además, se habilitarán cuatro macro accesos para ingresar al Centro Histórico.  

 


